

## TAXISTAS ALCARREÑOS Y CAPISTAS DE GUADALAJARA



La Peña Alcarreña de Taxistas en Madrid tributó un popular homenaje a nuestra Casa, en su XXV Aniversario. José Ramón Pérez Acevedo y José María Berlanga fueron distinguidos con la Insignia de Oro de tan querida Peña.



La Cofradía de Amigos de la Capa de Guadalajara se desplazó a Madrid para homenajear a nuestra Casa, procediendo a su encapamiento en la persona de José Ramón Pérez Acevedo. Sinforiano García Sanz fue elegido entre los maeses de la Cofradía para actuar de padrino de nuestro Presidente.